



Le 18 décembre 2016

Communiqué de presse

Les vœux 2017 du Cheikh Bentounes à la RTS

Le Cheikh Khaled Bentounes, leader spirituel de la Voie soufie Alâwiyya a été choisi par la Radio Télévision Suisse (RTS) pour présenter les vœux 2017 dans l'Emission "Faut pas croire" qui sera diffusée le samedi 31 décembre 2016 à 18h55 sur RTS Un. Le Cheikh Bentounes, l'esprit soufi - ainsi nommé par la RTS - s'engage depuis plus de 40 ans pour une Culture de Paix afin de construire la société du Mieux Vivre Ensemble.

Le Cheikh Bentounes parcourt le monde pour promouvoir la paix, le dialogue interreligieux, l'égalité homme-femme et la protection de l'environnement. A travers un reportage à Mostaganem (Algérie) sur les lieux de son enfance et un entretien en Suisse, "Faut pas croire" propose une rencontre avec un homme qui puise son énergie et ses convictions dans un islam ouvert, profondément spirituel et radicalement différent de celui qui fait régulièrement la Une des médias.

Lors de cette émission, le Cheikh Bentounes souligne que "La paix c'est d'abord un état d'être qu'il faut partager avec sa famille, ses enfants et ses voisins. La paix est un des attributs divins qui véhicule en soi une relation d'apaisement et de contentement. La paix est un fil qui relie toutes les créatures entre elles."

Rediffusion samedi 31 décembre à 00h10 et lundi 2 janvier 2017 à 13h20 sur RTS Deux.

Contact Médias

Catherine Touaibi, Vice-Présidente AISA Suisse
catherine.touaibi@aisa-suisse.ch
Tél. + 41 79 431 68 21

www.aisa-suisse.ch